

# *Michelle Bachelet confirme l'engagement du Chili envers le processus de paix en Colombie*

---



La Havane, 23 juin, (RHC).- La présidente du Chili, Michelle Bachelet, a confirmé l'engagement de son pays envers le processus postérieur à la signature des accords de paix en Colombie.

«C'est un moment historique et nous sommes très contents car les documents que signeront aujourd'hui le gouvernement colombien et les FARC/AP sont d'une importance vitale pour ce pays et pour la région latino-américaine » a relevé Michelle Bachelet peu après son arrivée à La Havane, ce matin.

Le Chili est aux côtés du Venezuela, un des pays accompagnateurs du dialogue de paix entre le gouvernement colombien et les FARC/AP qui a lieu à La Havane, depuis 2012.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/97892-michelle-bachelet-confirme-lengagement-du-chili-envers-le-processus-de-paix-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**